



Friedrich-Ebert-Schule – Am Wiesengrund 43 – 63075 Offenbach

Offenbach, den 12.01.2025

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

wir wünschen Ihnen ein gutes neues Jahr 2026.

Zum neuen Jahr sind jetzt unsere Schultoiletten im Gebäude A fertig und nun zur Nutzung freigegeben worden. Wir hatten im letzten Jahr immer wieder mit verschlechterten hygienischen Zuständen in unseren Schultoiletten zu tun. Dabei haben wir u.a. Urin und Papier auf dem Boden, verstopfte Toiletten, Toilettenpapier, Sand, Steine und Stöcke im Urinal oder sogar Verschmutzungen mit Kot vorgefunden. Viele Kinder berichten uns immer wieder, dass sie die Toiletten während des Schultages meiden, weil sie diese als „eklig“ empfinden. Auch einige Eltern haben bezüglich dieser Thematik Kontakt zu uns und dem SEB aufgenommen. Das ist ein Zustand, den wir keinesfalls mehr hinnehmen können. Uns ist wichtig, dass alle Kinder jederzeit eine saubere Toilette nutzen können.

In den Weihnachtsferien wurde das gesamte Gebäude grundgereinigt. Nach den Ferien möchten wir gemeinsam mit Ihrer Unterstützung erreichen, dass die Toiletten auch im Alltag sauber bleiben.

In dieser Woche werden wir das **Thema: Toilettennutzung** mit allen Kindern besprechen und gemeinsam die neu sanierten Toiletten im Gebäude A anschauen.

- Bitte sprechen auch Sie mit Ihrem Kind/Ihren Kindern über die wichtigsten Regeln zur Toilettennutzung: \* Toilettenpapier gehört ausschließlich in die Toilette; \* Papier darf nicht auf den Boden oder gar im nassen Zustand an die Wände geworfen werden; \* Das Handtuchpapier gehört in den Mülleimer; \* Die Toilette soll so verlassen werden, wie man sie selbst gerne vorfinden möchte.

Ab sofort hängen wieder **Toilettenlisten** in den Klassenräumen. Hier müssen sich die Kinder eintragen, wenn sie während des Unterrichtes auf die Toilette müssen. Sollte diese Maßnahme nicht ausreichen, werden wir versuchsweise einen Toilettendienst einführen: Kinder der 3. und 4. Klassen werden in den großen Pausen Namen und Klassen der Toilettennutzer notieren. Wir sind zuversichtlich, dass wir mit diesen Maßnahmen die Situation wieder verbessern können, sodass jedes Kind seinem Grundbedürfnis wieder nachgehen kann. Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Mithilfe und dem Gespräch mit den Kindern. Gemeinsam können wir dafür sorgen, dass sich alle in unserer Schulgemeinschaft wohlfühlen und die neuen Schultoiletten möglichst lange „neu und sauber“ bleiben.

Mit freundlichen Grüßen



D. Niederhüfner, Schulleitung